

2020年5月11日

新入生の皆さん、保護者の皆様へ

常翔学園中学校・高等学校

校長 北尾 元一

新型コロナウイルス感染症対策に伴う今後の対応について

青葉の候、皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、4月には入学式だけを何とか挙行できましたが、連休を過ぎてもまだ学校での授業を始めることができず、新入生の皆さんには大変辛い思いをさせてしまい、本当に残念でなりません。

ご存じの通り、国の緊急事態宣言は5月末まで延長となり、それに伴って大阪府からの要請により、本校も休校としています。勉強の遅れが気になる一方で、新型コロナウイルスによる感染症への不安の中でお過ごしと思います。生徒の皆さんとご家族の皆さま方の命と健康が一番大切ですので、もうしばらくの間はご自宅で辛抱をお願いします。とは言え、本校に入学して頂いたからには、生徒の皆さんの学習も保証しなくてはなりません。学校のホームページでも連絡しましたが、5月13日から、全授業40分の時間割通りのオンライン授業を実施します。また大阪府からは、週に1,2回程度の登校日を設けることは認められています。次の通りに実施しますので、ご理解とご協力のほど、よろしく願いいたします。

登校日 5月11日(月)、5月19日(火)、5月27日(水)

オンライン授業 5月13日(水)～(40分授業)

\*集合時間・場所等の詳細は裏面をご覧ください。

また、入学前のオリエンテーションや入学式でもお伝えしましたが、入学後すぐに配付予定だったiPadにつきましては、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、中国からの入荷が遅れているためお渡しできるのがかなり遅れています。業者によると、ようやく中国から出荷されたとの事ですが、本校へ到着するのはいつになるのか、また生徒数分の台数が揃うのかも未定となっています。大変ご不便をおかけしますが、今しばらくお待ちいただくようお願いいたします。ただ、これ以上授業を遅らせる訳にはいきませんので、オンライン授業を開始します。つきましては、ご家庭でPCやタブレットあるいはスマートフォンを用意して頂く必要があります。そのような機器が全くない場合は、休校期間に限り、学校のiPadを貸し出しますので担任までお申し出ください。(数が限定されますので、ご希望に添えない場合もあります)ただし、ネット環境(WiFi)はご家庭で用意をして頂かなくてはなりません。ご家庭にWiFiが設置されていない場合は、各社スマートフォンの無料データ追加等をご利用頂き、テザリングをお願いします。また、学園からは一律3万円の緊急学修支援金も支給されますので、それもお利用頂ければと思います。

別件になりますが、7月に予定しておりました1年生英会話講座も中止とさせていただきます。重ねて、ご理解とご協力のほど、お願いいたします。

以上